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みなさんこんにちは。板橋区議会議員のおばた健太郎です。
区民の皆さまの元まで会いに行きます！をモットーに掲げ、
様々な声を区政に反映させながらより良い街づくりを目指
して活動してまいりました！これからも真摯に取り組んで
まいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします！

４年間の実績！( 抜粋 )

・防災リーダー認定証発行！

・区民相談実現！

・私道の「手すり」設置助成

聴覚障がい児童への支援について

防災リーダーの認定制
度を 2020年 10月総
括質問で提案→
2021年4月から実現！

私道上の「手すり」に対する助成
制度を2022年9月一般提案→
2023年度一般会計にて実現！！

・待機児童ゼロ！
2019 年 4月初当選時の公約
2019（108）→2020（80）→
2021（36）→2022（0）
待機児童０実現！

中学生の聴覚障がい児対象の特別支援学級がない。
設置すべき→支援が十分でないことは認識している。
解決策を検討、研究していく。（教育長）（2020年6月）

・教育改革

コグニティブ・トレーニング

ペアレント・トレーニング

子どもの認知トレーニングとして効果的なコグトレ
を導入すべき→児童生徒に適切な支援が重要である
と認識。今後研究していく。(教育長)(2021年2月)

子どもの行動を状況に応じた適応
行動に導く手法であるペアトレを
導入すべき→研修などの機会を捉
えて周知していく。(教育長 )
(2022 年 12月 )

↑歩行者に注意
ターポリン設置

↑小学校前の街灯
明るさUP！

↑タバコのポイ捨て
禁止表示

実現
!!

実現
!!

実現
!!

実現
!!

前進
!!



新事務所はこちらです！

1977 年 ( 昭和 52年 ) 生まれ、板橋区加賀在住。IT 企業に 10
年勤めた後に退職。代議士秘書を経て、板橋の暮らしをより良
くするために政治家を志す。地域の PTA、おやじの会、消防団、
まちづくり協議会などに参加し、積極的に地域活動に取り組む。
妻、息子 (16歳 )、娘 (11 歳 ) の 4人家族。
石川県金沢市出身。星稜高校、筑波大学第一学群自然学類物理
学専攻卒。武蔵野音楽大学別科修了（声楽）。2019年板橋区議
会議員初当選。

趣味：声楽、男声合唱、ピアノ、読書、弓道、サイクリング
やりたいこと：区民の皆さん全員に会いに行くこと
板橋の好きな場所：石神井川の桜並木

板橋宿不動通り商店街 青年部 部員
板橋法人会 会員
板橋法人会 青年部 部員
声楽家 加茂下稔 門下生
板橋区混声合唱団 団員（テノール）
板橋茨城県人会 幹事
小沢一郎政治塾 11期生 幹事長
NPO法人 ﾋﾟｰｽｵﾌﾞﾌｧﾐﾘｱ 監事

板橋区立金沢小学校 PTA会長
板橋区立金沢小学校 おやじの会
板橋区立小学校 PTA連合会 会計
板橋消防団 第一分団 分団長
防災士
板橋石川県人会 幹事長・会計
加賀五四自治会 防災副部長
加賀まちづくり協議会 会員

これからの子どもたちに必要な力は「一
人一人が自分の人生を自分らしく生きて
いくことができる力」、すなわち「生き
る力」です。地元では PTA会長として、
先生や保護者から現場の生の声を聞き、
議会においては１クラス２担任制度の実
現、教員のスキルアップや、特別支援教
室の拡充、給食費無償化などを訴えて参
りました。今後もすべての子どもたちが
生き生きと学べる環境
づくりに取り組んでま
いります！

2022年、待機児童ゼロを実現いたしました！今
後は保育の質の確保、保育士の待遇改善、保育料
の低減、家事育児サポーター（産後ドゥーラ）助
成金制度創設など、これまで以上にお子さんを育
てやすい板橋区を目指します！また、国や都と連
携して、出産費用の保険適用や、児童手当の拡充
などを進めます！

板橋区は重点戦略の一つにDX（IT 技術で
より良い方向へ変革する）戦略をあげてい
ます。しかし、現在の行政サービスは民間
と比べてもかなり遅れています。システム
開発に長年従事したプロの視点から、行政
のオンライン化を進め、区民にとって使い
やすいシステムを提案し続けます！

首都直下型地震はいつ起こるかわか
りません。準備を怠らなければ被害
を最小限に抑えることができます。
板橋消防団第１分団の分団長、防災
士として、引き続き現場目線で地域
の防災力向上に努めます！
また、防災協定を結んでいる民間企
業との合同防災訓練など、いざとい
うときの為の準備を行います。

公共サービスを「より安く」「より高品質」
で提供するためには、徹底した情報公開
が必要です。特に街づくりにおいては、
行政側で決めたことを一方通行で区民に
伝えるのではなく、地域の方々と一緒に
話し合いをくり返しながらプランを練り
上げていくことが重要です。わかりやす
い予算書や、よりオープンな審議会制度
などを提案し、引き続き透明性の高い行
政を目指します！

自転車のヘルメット
購入助成金など、安
全のための制度拡充
にも努めます！

01
「生きる力」を
育む教育を！

02
子育て
しやすさ

No1の区に !!

03
災害に強い
街づくりを！

04
風通しの良い
板橋区に！

05
行政の

オンライン化
促進！
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